

Fecha: 13-02-2026
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general
Título: **Archivo**

Pág. : 2
Cm2: 280,0
VPE: \$ 673.501

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Archivo

Hace 50 años: 13 de febrero de 1976

Mal estado de los puentes en San Rosendo

Dos son a juicio del alcalde de San Rosendo, César Astete, los principales problemas que enfrenta esa ciudad: la falta de médicos y el mal estado de los caminos de acceso y puentes. Desde hace mucho tiempo que los enfermos deben ser llevados al Hospital de Laja, distante dos kilómetros y medio, atravesando el puente de madera sobre el río Laja, que también se encuentra en mal estado. Algo similar ocurre con otros puentes, como el que lleva hacia Río Claro, en la foto.



Hace 10 años:
13 de febrero de 2016

Trasladan a familias de Aurora de Chile

La Seremi de Vivienda y Urbanismo dio a conocer que el desalojo del sector La Pera es clave, ya que se trata del área donde se construirán las viviendas destinadas a quienes viven en la zona donde se realizarán las conexiones del Puente Bicentenario. El titular de la cartera, Jaime Arévalo, aseguró que 35 de las 90 familias involucradas en el proceso de salida del campamento ya firmaron un subsidio de arriendo. Todas deben ser trasladadas antes de que finalice mayo.

Hace 1 año:

13 de febrero de 2025

Gore acude a la Fiscalía por el Caso Convenios

Una serie de carpetas con antecedentes entregó el Gobierno Regional al Ministerio Público, por las indagatorias del Caso Convenios en la zona, que actualmente se concentran en tres causas ya formalizadas, con una veintena de personas imputadas por posibles delitos en el traspaso de dinero público a fundaciones. La documentación entregada responde de una serie de requerimientos de información específica y como parte de la colaboración que ofreció el gobernador Sergio Giacaman desde el primer día a las indagatorias iniciadas a mediados de 2023 por parte de la fiscal anticorrupción María José Aguayo.

"Facilitar la información y agilizar su entrega es una de nuestras prioridades. Por eso, designamos un coordinador exclusivo para mantener una comunicación expedita con la Fiscalía y responder con celeridad a cada requerimiento", explicó el gobernador.

El Sur

Fundado en **1882**
143 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl **Correo:** buzon@diarioelsur.cl

Impreso en Antonio Varas 945, Temuco, por Sociedad Periodística Araucanía S.A.